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Il senatore Ignazio Marino, che ha vinto le primarie del centrosinistra come candidato
Sindaco di Roma, è intervenuto nei giorni scorsi a Sky TG24 parlando della mobilità nella
Capitale. Marino ha proposto di utilizzare sulle strade di Roma asfalto modificato con
gomma da riciclo dei pneumatici: “Inseriremo negli appalti l’obbligo per le ditte appaltatrici
di rifare il manto a proprie spese se si danneggia entro 5 anni e di usare bitumi con gomma
da PFU.”
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